



Persiste deuda histórica con el sector informal: María Rosete

La diputada María Rosete (PT) aseguró que “a pesar de los esfuerzos del Gobierno de la Ciudad de México, persiste una deuda histórica con el sector informal, el cual representa más del 50 por ciento de la población económicamente activa, por lo que es necesario legislar, tanto en el ámbito local como federal, a fin de garantizar la protección más amplia del derecho al trabajo digno”.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/persiste-deuda-historica-con-el-sector-informal-maria-rosete/>